
7 月 2 日（火） 8 時 30 分 水戸銀杏坂から筑西市役所行進第 5 日目 

 

水戸市街銀杏坂、国際青年リレー行進タスキをか

け、若者を先頭に行進。30 名、途中で行進に参加

する人あり。昨日と打って変わって日差しがさし、

蒸し暑い中。アンスルギさん初めての行進。表情

硬く、声も出なかった。 

 途中からスマイルと「アニハセヨ」「と韓国か

ら来ています」と周りの人がフォロー。 

水戸新婦人の会のメンバー沿道で新しい日本原

水協のリーフ 40 枚以上配布。 

水戸行進終結集会 

アダストリア みと アリーナの 2 階第 1 会議（借

料 850 円/1 時間）、80 名余参加で行いました。 

アンスルギさんメッセージを日本語で読み上げ

る。 

参加団体の挨拶 

毎回参加していた茨被帰協の茂木さん、講演のた

め欠席。塩見茨大教授初めて参加。 

 

車で内原駅に移動、内原支所まで行進。 

韓国から日本で韓国民族家庭料理「まいう」の杉

山民姫（ミンヒ）さんが通訳で参加。 

アンスルギさん顔がほころびホッとしたのか

な！ 

 

車移動 友部駅へ 

 

笠間庁舎で中村公室長の激励の挨拶、集会のあと 

隣の公民館で恒例のカレーを食べながら昼食交

流会。アンスルギさん 2 皿完食、おいしかったと。 

「はらぺこ」歌声サークルの指導で 

「千羽鶴」をアンスルギさんと一緒に韓国語で歌

う。その後、ピースの踊り、アンスルギさんも一

緒に。 

 

 

 



 

笠間稲荷入り口から笠間支所で行進。20 名 

笠間支所長の挨拶、激励の言葉。冷たい飲み物の

接待。有難うございました。 

アンスルギさん国際青年リレー行進へのカンパ

を訴え、支所長はじめ応募してくれました。 

 

桜川市岩瀬庁舎にある議会事務局を訪問し、桜川

市役所、今年も副市長の猪瀬さんはじめ職員 32 名

のお出迎えと激励。行進団 14 名 

 

 

 

 

 

 

筑西市役所集会筑西市職員組合の書記長の司会

で歓迎集会、高島健司総務部長市長からのメッセ

ージの代読。 職員３０名余りの参加、行進団 30

名以上。 

今回は時間調整が悪く、筑西市内の行進は無しで

直接庁舎での歓迎集会になった。ご迷惑をおかけ

しました。アンスルギさんカンパの訴え、 

ホテル新東平へ、水戸からの行進団とお別れ。 

行進は薄曇りの時より日が射す、湿度の高い暑い中の行進でした。 

ホテルでシャワーを浴び、近くのお好み焼き店で夕食。 

アクシデント：丸さんの 92 才の母が逝去、ご冥福をお祈り申し上げます。このため香川県で行われる葬

儀に出席のため明日の朝から通し行進から離れることになりました。これから通訳もなしに、私とアン

スルギさんとの行進となります。7 月 4 日又は 5 日に合流できるのではと。 


